

INTEGRACIÓN

INTEGRACIÓN

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN ARAGÓN

Formación de líderes digitales con la Fundación Vodafone



Plena inclusión Aragón colabora de nuevo con la Fundación Vodafone con el proyecto *Líderes Digitales*.

Con este proyecto se diseñará y realizará un curso por internet para personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.

Estas personas se convertirán en expertas en accesibilidad cognitiva. Por ejemplo: en hacer documentos fáciles de entender con la lectura fácil.



SERVICIO ESPECIAL

► Mefacilyta es una aplicación de apoyos para personas con discapacidad intelectual.

60 personas recibirán la formación en toda España, 10 de ellas en Aragón.

Este proyecto se hará en 6 federaciones de Plena inclusión de 6 comunidades autónomas.

En el proyecto participan las federaciones de: -Aragón.

La Fundación Ibercaja colabora con los comedores San Vicente de Paúl y San Antonio

Se han entregado 400 menús para apoyar la labor diaria de ambos comedores sociales gestionados por las Hijas de la Caridad y el Servicio Capuchino para el Desarrollo y la Solidaridad

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

La Fundación Ibercaja colabora con la Obra Social de San Vicente de Paúl de las Hijas de la Caridad y el Servicio Capuchino para el Desarrollo y la Solidaridad -Sercade- con la entrega de 400 menús que se han distribuido en el comedor social de San Vicente de Paúl y de San Antonio. La iniciativa tiene el objetivo de apoyar su labor diaria y se suma a la ayuda que también se concede a estas entidades a través de la convocatoria de Proyectos Sociales y a los retos conseguidos a través de la campaña *Vamos Zaragoza* impulsada por Ibercaja y la Fundación Ibercaja, que han alcanzado 1500 comidas a domicilio para personas mayores, 1170 beneficiarios de ayudas económicas dirigidas a familias vulnerables y cerca de 500 EPI para trabajadores de Atades.

Las Hijas de la Caridad pusieron en marcha el comedor social San Vicente de Paúl el año 1982 para atender personas mayores vulnerables. Actualmente atiende



SERVICIO ESPECIAL

► Entrega de uno de los menús distribuido en el comedor social de San Vicente de Paúl.

a personas sin hogar y forma parte de la red y de la Coordinadora de Personas sin Hogar de la ciudad de Zaragoza, su objetivo es cubrir la necesidad básica de ofrecer desayunos y comidas. A lo largo del año 2019 se proporcionaron un total de 7.824 desayunos y

14.423 comidas. Los servicios que se ofrecen en el comedor son: acompañamiento en el plan de intervención, desayuno, comida y espacio de ludoteca después de comida y tras desayunos. La entidad complementa esta actividad con otros proyectos de su Obra Social,

como las viviendas sociales, el centro Las Casitas y un centro de día. El centro social San Antonio, de Sercade, tiene como fin garantizar la cobertura de necesidades básicas de personas en exclusión social, por ello uno de los servicios que presta, entre otros básicos, es

INTEGRACIÓN

es un espacio promovido por la Fundación CAI, la Fundación Ibercaja, DFA y Plena Inclusión, con el objetivo de informar y dar voz a los principales colectivos de personas con discapacidad y enfermedad mental y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la integración.



ahora es
Plena inclusión
Aragón

Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias

C/ Joaquina Zamora, 4 Bajos
976 738 581
50018 Zaragoza
info@plenainclusionaragon.com

Con la colaboración de:



- Asturias.
- Castilla y León.
- La Rioja.
- Madrid.
- Región de Murcia.

Los materiales de este proyecto podrán usarlos después otras federaciones y entidades para formar a más personas.

Plena inclusión y la Fundación Vodafone llevan más de 5 años colaborando.

Uno de los proyectos en los que más han trabajado juntas es la aplicación Mefacilyta.

Mefacilyta sirve para dar apoyos en la vida diaria a las personas con discapacidad intelectual. Por ejemplo: para que puedan moverse ellas solas en transporte público.

FUNDACIÓN DFA**Seguimos atendiendo**

La Fundación DFA continúa atendiendo en horario de verano, de 09.00 a 14.00 (servicios específicos, consultar). Eso sí: siempre con cita previa (teléfono 976595959) y aplicando protocolos de protección. Así, es obligatorio el lavado de manos con gel hidroalcohólico al entrar y salir de los centros de la fundación. Para ello se han instalado dispensadores en todas las plantas.

También es obligatorio el uso de mascarilla, tanto en usuarios y usuarias (que deben acceder con la suya propia) como la plantilla, y el estricto respeto a la distancia de seguridad de al menos 2 metros. Se debe acudir a la fundación



►► Medidas de protección en la Fundación DFA.

sin acompañantes siempre que sea posible para evitar aglomeraciones.

Con ese mismo objetivo el Centro de Desarrollo Infantil han distribuido y señalizado diferentes puntos de encuentro en las sedes

de Pomarón y Josemi Monserrate donde las familias pueden encontrarse con las terapeutas de Atención Temprana para las terapias infantiles y recoger a sus hijos e hijas una vez finalizadas las sesiones.

Los centros y sedes de la Fundación DFA disponen de termómetros para evitar el acceso de cualquier persona sospechosa de estar infectada por el coronavirus.

El uso de los ascensores está restringido a única persona salvo en caso de personas dependientes, evitando el contacto con paneles, espejos y pasamanos, y lavándose las manos con gel hidroalcohólico en cuanto sea posible.

La cafetería dfabula permanece abierta, con recorridos de entrada y salida. Los menús han sido sustituidos por un código QR para visualizarlos en los dispositivos móviles, se ha reducido el número de mesas y es obligatorio el uso de mascarilla.

Diversa cartelería recuerda las medidas de seguridad en todos los centros y sedes de Fundación DFA.

Recuerda: Si te proteges tú, nos protegemos todos.

de alimentación a través de un comedor en el que se atiende diariamente más de 100 usuarios y que también distribuye apoyo en el domicilio con lotes de alimentos, del que se benefician más de 20 familias simultáneamente que son atendidas por trabajadores sociales. Sercade también canaliza su intervención social a través de otros servicios como el ropero o el consultorio médico. Dispone además de un servicio de inserción socio-laboral con talleres en los que se trabajan competencias para mejorar las posibilidades de inclusión de sus usuarios.

Ambas asociaciones son beneficiarias de las ayudas de la Convocatoria de Proyectos Sociales Fundación CAI-Fundación Ibercaja y de los retos de la campaña de donaciones Vamos Zaragoza que Ibercaja y Fundación Ibercaja pusieron en marcha para cubrir las necesidades de las personas más vulnerables como consecuencia de la expansión del covid-19.

Estas actuaciones se enmarcan en la línea de trabajo de desarrollo integral de las personas de Fundación Ibercaja, en la que a través de ayudas y proyectos colabora con oenegés y entidades sociales para combatir la exclusión social y cubrir las necesidades básicas de la población con menos recursos. =

Abierta la matriculación para cuatro cursos de formación para el empleo

El próximo mes de septiembre comienzan tres acciones formativas para profesionales y otra para personas con discapacidad intelectual

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Plena inclusión Aragón ha abierto el periodo de matriculación para cuatro cursos gratuitos de formación para el empleo, comenzarán en septiembre. Tres se impartirán online y están dirigidos a profesionales. Otro será presencial, si la situación sanitaria lo permite, y está orientado a personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.

Dos de las formaciones para profesionales están subvencionadas por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, a cargo del 0,7% del IRPF del año 2019. Una de ellas es un curso sobre la metodología pedagógica del currículo multinivel. De 32 horas lectivas -desde el 14 de septiembre hasta el 4 de noviembre-, el plazo para inscribirse finaliza el 9 de septiembre. Está dirigida a profesionales de la educación que quieren dar una mejor respuesta al alumnado con más dificultades para aprender los mismos conceptos que sus compañeros, en un aula heterogénea.

El otro curso financiado por el



►► Un curso anterior para formar a auxiliares de eventos.

Ministerio de Sanidad está dirigido a personas interesadas en desempeñar el rol profesional de asistente personal de personas con discapacidad. La formación comienza el 16 de septiembre y se extenderá hasta el próximo 11 de noviembre, con una duración total de 50 horas lectivas. El periodo de inscripción finaliza el 10 de septiembre.

El tercer curso online y gratuito para profesionales se denomina *Gestión de Recursos Humanos: Optimización y Organización*. Para esta formación, la entidad cuenta con la colaboración del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE). Tiene una duración de 200 horas, se desarrollará entre el 21 de septiembre y el 4 de diciembre, y la inscripción podrá efectuarse hasta el 15 de septiembre. Este curso tiene como objetivo enseñar a optimizar la plantilla de una empresa o entidad para mejorar su competitividad y prevenir riesgos laborales.

Por último, el 1 de septiembre comenzará un curso de formación para el empleo como auxiliares de eventos. Las clases se impartirán en el centro de formación de Plena inclusión Aragón, de lunes a viernes, por la tarde, hasta el 24 de noviembre. Para participar hay que tener el certificado de discapacidad y estar inscrito como demandante de empleo en el Inaem, que subvenciona esta formación. Todos los detalles sobre los cursos e inscripciones en el teléfono 976738581, en www.plenainclusionaragon.com, o en el correo informacion@plenainclusion.es. =



Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

Somos Capaces

Zaragoza:
c/ José Luis Pomarón 9. 976 59 59 59
Huesca:
c/ Aragón 3. 974 23 06 46
Teruel:
c/ Ripalda 5. 978 61 96 19